

**Anwiler Maler in der «Gilde der Schweizer Bergmaler»**

## **Ein Oberbaselbieter als erfolgreicher Bergmaler**

Ich male aus Leidenschaft», sagt Fredy Schaffner. Der 58-Jährige malt seit Langem Aquarelle und begann vor sieben Jahren, Berge in Öl, Ölpastell und Acryl zu bannen – jene Berge, die er vom Wandern, Klettern und Segelfliegen kennt. Mit dem Pinsel verleiht der Anwiler ihnen eine Seele, gibt sie fast fotografisch genau wider und schafft es, einmalige Farbstimmungen einzufangen – und das erfolgreich. Wenn Fredy Schaffner von den Bergen spricht, spricht er von Persönlichkeiten, die ihn beeindruckt würden. Beigebracht hat er sich die Kunst des Malens selber – und spricht damit viele Menschen an.

Schaffner wurde sogar in die renommierte «Gilde der Schweizer Bergmaler» aufgenommen. Er bestreitet mehrere Ausstellungen im Jahr und verkauft seine Werke auch. Ich habe den Erfolg nicht gesucht, aber es ist toll», sagt er. Derzeit ist auch in der Sissacher Begegnungszone im Rahmen der Fahnen-Ausstellung «Flutterhaft» ein Werk von ihm zu sehen. Dieses zeigt allerdings keinen Berg, sondern den Sissacher Chienbäsen-Umzug. Verkauft ist es ebenfalls schon. (bas)

**[www.fredyschaffner.ch](http://www.fredyschaffner.ch)**

**[www.gsbm.ch](http://www.gsbm.ch)**

